

FECHA: 07 DE NOVIEMBRE DE 2025.

BOLETÍN: 393

AL PRESENTAR INFORME ANTE CONCEJO, ALE ROJO DE LA VEGA LLAMA A CERRAR FILAS EN FAVOR DE LA CUAUHTÉMOC

- *En sesión solemne del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, la alcaldesa presentó formalmente su Primer Informe de Gobierno.*
- *La Cuauhtémoc avanza hacia un modelo de gobierno cercano, transparente y con resultados verificables.*

Durante sesión solemne del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega entregó de manera formal su Primer Informe de Gobierno, conforme a lo establecido en la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México.

En su mensaje, la titular de la demarcación convocó a las y los concejales, así como a todas las áreas del gobierno local, a mantener un trabajo coordinado, basado en el diálogo y la responsabilidad compartida.

“Hay que agarrarnos de la mano con un objetivo común; los colores y los partidos quedan atrás”, expresó.

Ale Rojo de la Vega destacó que Cuauhtémoc avanza hacia un modelo de gobierno cercano, transparente y con resultados verificables, construido a partir de la confianza ciudadana y del trabajo conjunto entre sociedad y autoridades.

Subrayó que la administración ha centrado sus esfuerzos en la recuperación del espacio público, la iluminación de calles, la atención a mujeres víctimas de violencia y el fortalecimiento de la seguridad con enfoque preventivo.

“Regresamos las plazas y los espacios a nuestras familias y se los quitamos a la delincuencia”, afirmó.

COMUNICADO DE PRENSA

Durante su intervención, agradeció al Concejo y al personal de la Alcaldía por un año de trabajo intenso. Reconoció que no ha sido un periodo sencillo, pero subrayó que la coordinación entre todas las áreas ha permitido avanzar y entregar resultados. Señaló que su equipo trabaja en calle y oficina, los siete días de la semana, para responder a las necesidades de quienes viven y transitan por la Cuauhtémoc.

La alcaldesa también habló de un tema que, dijo, no puede seguir ignorándose. Recordó que la demarcación recibe menos recursos de los que realmente requiere, sobre todo por la enorme población que cruza a diario por su territorio. En ese sentido, adelantó que presentará una iniciativa ante el Congreso capitalino para revisar el mecanismo de distribución presupuestal, ya que actualmente la Alcaldía no recibe ningún porcentaje del predial, del agua ni de otros impuestos locales generados aquí.

En materia de desarrollo social, señaló que la Cuauhtémoc atiende de manera integral a personas con discapacidad y población LGBTIQ+, además de mantener apoyos a mujeres, niñas, niños y personas mayores.

La alcaldesa reconoció el papel de la sociedad civil y del sector privado en la implementación de políticas públicas y programas sociales: “es una mentira que el gobierno puede solo. No nos daríamos abasto si no caminamos junto con la ciudadanía y las organizaciones”, apuntó.

Con la entrega formal del Primer Informe de Gobierno ante el Concejo, se da cumplimiento a las disposiciones legales en materia de transparencia y rendición de cuentas.

“Este gobierno regresó el poder a la gente, y eso no se negocia”, finalizó la alcaldesa.